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ESTATAL

18 Entrevista Estatal Presidente Raúl Grajeda Cerón
El Lic. Raúl Grajeda Cerón, presidente de CANADEVI Baja California, compartió en una entrevista con Rosa León, el punto de vista del sector privado de 
la construcción respecto a la reciente decisión de la iniciativa de reforma al Infonavit hasta 2025. Su análisis destacó las implicaciones para el sector y 
subrayó la importancia de mantener un diálogo constante entre las partes involucradas para garantizar que las futuras reformas sean beneficiosas tanto para 
los trabajadores como para los desarrolladores. 

3 Premio a Hombres y Mujeres de la Casa
El pasado 3 de diciembre tuvo lugar la prestigiosa entrega del Premio H&M, un evento que reconoció a las personalidades más destacadas en el sector de la 
vivienda. Esta ceremonia, concebida en CDMX para celebrar los logros e innovaciones en este ámbito, reunió a expertos, líderes y profesionales comprometi-
dos con el desarrollo y mejora de soluciones habitacionales.
Los galardonados no sólo fueron reconocidos por su excelencia profesional, sino también por su capacidad para aportar valor significativo al sector, promoviendo 
la sostenibilidad, accesibilidad e impacto social positivo en sus proyectos, fuimos representados por nuestro presidente estatal, el Lic. Raúl Grajeda.

4 Comida Navideña Nacional
CANADEVI Nacional celebró su tradicional Comida Navideña 2024, un evento que reunió a destacados miembros de la industria de la vivienda, empresarios, 
líderes del sector y representantes gubernamentales en un ambiente festivo; la comida Navideña 2024 fue, sin duda, una oportunidad para cerrar el año 
con optimismo, unidad y la visión conjunta de continuar trabajando por un futuro más próspero para todos, fuimos representados por el Lic Raúl Grajeda. 



4 Reunión CDT - FIDEM
Nos reunimos con el equipo del CDT para revisar y analizar tema del llenado del formato extenso para 
los recursos que se solicitaron al FIDEM, para los proyectos que se están trabajando de actualización 
del PDUCTP con el objetivo de establecer las bases para trabajar de manera más eficiente y coordinad. 
Fuimos representados por nuestro presidente Tijuana, el Arq.  Xavier Ibarra y nuestra directora estatal,  
Lic. Jaqueline Galindo así como colaboradores de nuestra cámara y CDT. 

5 CESPT Firma Convenio
Nos reunimos con el equipo de la CESPT para formalizar la 
firma del convenio de colaboración propuesto, cuyo objetivo es 
establecer las bases necesarias para una labor más eficiente y 
coordinada. Durante el encuentro, se discutieron los aspectos 
clave del acuerdo y se definieron las estrategias que asegurarán 
una cooperación efectiva y mutuamente beneficiosa.
En representación de nuestra organización, participaron la 

titular de la comisión, la C.P. Yolanda Arroyo, junto con varios socios de la Cámara, quienes destacaron la importancia de este convenio como un paso 
significativo hacia el fortalecimiento de nuestras relaciones institucionales.

5 Reunión CFE Mexicali
A través de una convocatoria realizada vía Zoom, se invitó a los 
socios de Mexicali a una reunión cuyo propósito fue explicar la 
forma de trabajo coordinada con la Comisión Federal de 
Electricidad (CFE) en Mexicali, destacando los beneficios 
significativos que esta colaboración aporta a la región. Durante 
la sesión virtual, se presentó el modelo de trabajo implementa-
do en Tijuana como referencia, subrayando su éxito en la 

optimización de procesos y la gestión eficiente de reuniones con la CFE. Fuimos representados por la C.P. Yolanda Arroyo, acompañada por varios socios 
de la Cámara.

TIJUANA

12 Brindis Navideño
CANADEVI Baja California celebró su tradicional Brindis Navideño, un evento lleno de alegría y camaradería que reunió a los integrantes de nuestra 
cámara, líderes del sector y aliados estratégicos. En esta ocasión especial, contamos con la distinguida presencia del presidente nacional de CANADEVI, 
Luis Alberto Moreno, así como nuestro presidente estatal Raúl Grajeda, quien acompañó a los asistentes en esta significativa celebración.

El brindis simbolizó no sólo el cierre exitoso de un año de trabajo, sino también el compromiso renovado de CANADEVI BC para seguir construyendo un 
futuro próspero. La velada estuvo acompañada de un ambiente festivo, donde los asistentes pudieron estrechar lazos, reflexionar sobre los retos venideros 
y celebrar el espíritu de unidad que caracteriza a nuestra comunidad.



ENSENADA

12 Posada Navideña CCEE Ensenada 2024
Organismos empresariales que pertenecen al Consejo Coordinador Empresarial de Ensenada (CCEE), se reunieron en el Hotel Coral & Marina para su 
fiesta navideña y brindis de fin de año. 
El presidente del Consejo, Marco Antonio Estudillo, recibió a todos los integrantes de los organismos asociados y a medios de comunicación que han 
contribuido a la difusión de los acontecimientos más importantes del sector empresarial.

28 Nov Reunión CANADEVI - Delegada Infonavit
Nuestro presidente Canadevi Ensenada el Ing. José Alfredo Salazar y C.P. Javier Lechuga Acosta socio 
desarrollador fueron recibidos por la  Lic. Ana Lizeth Gómez Delegada de Infonavit B.C. el día jueves 
28 de noviembre en la oficinas de Infonavit Ensenada con la inquietud de nuestros socios desarrollado-
res los siguientes temas : Agilidad en los procesos notaria, apoyo de comunicación para de los socios 
desarrolladores - Infonavit seamos considerados en plan de acción., operaciones de equipa tu casa., 
requerimos conversar del plan de estatal de vivienda y el saber cuál el compromiso gobierno estatal y 
federal.

En respuesta la delegada de Infonavit de BC, Lic. Ana Lizeth Gómez, reconoce que en Ensenada sus indicadores le reflejan resultados y metas las actuales 
son los más bajos en la zona de Baja California, esta con la disposición de apoyar y capacitar.

9 y 16 Reporte Semanal
Se elaboró el reporte semanal con las actividades realizadas de la semana anterior, y se revisó agenda de las reuniones y compromisos de la semana.

10 FIDEM
Se revisó con FIDEM el seguimiento de los pagos de los proyectos tanto el de reservas territoriales como el de la actualización del PDUCP ante el CDEM 
y se mandó información solicitada de los avances de los proyectos.

MEXICALI



18 Preparativos Brindis
Se llevaron a cabo los preparativos para el brindis navideño a celebrarse el día 20 de diciembre en oficinas de CANADEVI.

17 Invitación Brindis
Se mandó invitación a los socios de Mexicali para asistir al brindis navideño de nuestra delegación, mismo a celebrarse el día 20 de diciembre en las oficinas 
de las Gran Vía en punto de las 3:00pm.

20 Brindis Navideño
Se llevó a cabo el brindis tradicional en las oficinas CANADEVI Mexicali, estando presentes algunas de 
las empresas afiliadas a la cámara así como nuestro presidente estatal el Lic. Raúl Grajeda Cerón; 
brindamos por este año nuevo que se avecina y despedir el 2024. 

11 Toma Protesta IMIP
Se llevó acabo la toma de protesta del nuevo director del IMIP quedando la Arq. Silvia Quintero en el puesto. Estuvieron presentes la Mtra. Norma Alicia 
Bustamante y todos los miembros del consejo del Ayuntamiento así como los presidentes de las cámaras en la ciudad.

11 Seguimiento Brindis
Se solicitó a los socios desarrolladores confirmar la asistencia a al brindis navideño a celebrarse en la ciudad de Tijuana.


